とことこ通信® R6.1

新年あけましておめでとうございます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

令和6年(2024年)、穏やかな年明けとなりましたが、 元日の夕方に石川県能登地方で震度7の地震があり、家屋の 倒壊や火災の様子が伝えられ、度々の津波警報、余震の情報をTV画面で 目の当たりにする度に、一刻も早い被災地の皆様への支援が行き届きますよう 祈るばかりです。

また、翌日2日には羽田空港での日航機と能登地方への救援物資を運搬予定の海保の飛行機との衝突事故が発生し、炎上する航空機の緊迫した画面は心を痛めるものでした。

被災地の皆様、事故に遭遇された皆様へ衷心よりお見舞い申し上げます。

「とことこ」は開設 5 年が経過し、6 年目の春を迎えます。開設当初の運営計画、療育計画に随時見直しを図りながら「とことこ」らしい療育を進めてきました。情緒の安定、社会性の育成、OT,ST による個別の支援・・・職員のスキルの向上等 まだまだ細かな課題は山積しています。5 年を節目に新たな「とことこ」の運営に努めて参る所存です。今後ともご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

昨日から学び、今日を生き、明日へ期待しよう明日はあなたのみかた

山口県共同募金会 様

- ・令和5年度「NHK 歳末たすけあい」プレゼント助成 公益財団法人 中部財団 様
- ・令和5年度児童福祉施設等の入所児に対する食料品の寄贈

今年も、上記の助成をいただき、誠にありがとうございました。 「とことこ」の子どもたちのクリスマスプレゼント及び給食の食材として還元させていただきました。厚くお礼申し上げます。